

Foro “Ambiente, Agua y Energía”

Memoria

El Chaco, 18 de agosto de 2006

Foro "Ambiente, Agua y Energía"
Memoria



Fundación Ecuatoriana de Estudios Ecológicos

EcoCiencia es una entidad científica ecuatoriana, privada y sin fines de lucro cuya misión es conservar la diversidad biológica mediante la investigación científica, la recuperación del conocimiento tradicional y la educación ambiental, impulsando formas de vida armoniosas entre el ser humano y la naturaleza.

Esta Memoria es un producto del Proyecto Fortalecimiento a Gobiernos Locales, financiado por la Fundación John D. & Catherine T. MacArthur.

Esta publicación ha sido posible gracias al aporte del Programa Parques en Peligro financiado por TNC y la Oficina de la Agencia para el Desarrollo Internacional de los Estados Unidos (USAID) a través de la donación No. EDG-A-00-001-00023-00. Las opiniones aquí expresadas pertenecen a los autores y no representan necesariamente las opiniones de la Agencia para el Desarrollo Internacional de los Estados Unidos o de The Nature Conservancy.

Este documento debe citarse de la siguiente manera:

EcoCiencia. 2006. Memoria del Foro: "Ambiente, Agua y Energía". Proyecto Fortalecimiento a Gobiernos Locales. Quito

Sistematización: Diego Yela
Edición: Víctor López A.
Coordinación General: Janett Ulloa
Diseño e impresión: Gráficas Ortega
Foto portada: Santiago Echeverría
Fotos contraportada: Carlos Murillo y Santiago Echeverría

Quito, Noviembre 2006
Francisco Salazar E14-34 y Av. La Corona
Casilla 17-12-257
Quito, Ecuador

goblocales@ecociencia.org
www.ecociencia.org

Cierre del Foro “Ambiente, Agua y Energía”

*Dr. Gildo Velasco, Concejal de El Chaco.
Presidente de la Comisión Especial “El Reventador”*

Esta es la primera fase del Convenio de Mancomunidad firmado por los gobiernos municipales de Gonzalo Pizarro y El Chaco, en donde estamos trabajando conjuntamente en dos ejes fundamentales: Gestión Ambiental y el Fortalecimiento del Desarrollo Turístico entre los dos cantones.

Entre los dos gobiernos municipales hemos creado dos comisiones especiales para cada uno de estos temas. Nos ha dado mucha satisfacción tener hoy a conferencistas de alto nivel, que nos han permitido reflexionar sobre algunos puntos importantes y de trascendencia para el desarrollo de nuestros pueblos, desde la perspectiva de un recurso para el uso humano como es el agua potable y agua para riego.

Para finalizar Señor Alcalde, señores concejales de Gonzalo Pizarro y El Chaco, ciudadanos, quiero decirles que así vamos a empezar a trabajar mancomunadamente, porque unidos somos más. Invitamos al Distrito Metropolitano de Quito, tenemos que poner las cosas en claro, eso es verdad y lo haremos en la trascendencia que sea posible.

Quiero también invitar al Señor Alcalde para que nos sentemos en una mesa y discutamos acerca del Proyecto “Ríos Orientales”. Dentro de la planificación, vemos que hoy por lo menos ya no tenemos dinero para el tema hidroeléctrico y el desarrollo turístico.

Quiero agradecer a todos los conferencistas que han hecho el esfuerzo necesario para llegar a este bello rincón de nuestra patria, al CNRH, EMAAP-Q, MAE, CONELEC, CENACE, ya que tuvieron la buena intención de estar acá al Municipio de Méndez, a Hidropaute que lamentablemente por el cierre del aeropuerto en Cuenca a última hora tuvieron que cancelar su llegada. También quiero agradecer y comprometer al Ing. Byron Arroyo como coordinador de la AME, para que estos temas sean tratados también a nivel

de los municipios; a las Juntas Parroquiales y a la comunidad en general, para trabajar juntos y sacar adelante nuestros pueblos.

Agradezco la acogida que ha tenido la invitación y también un reconocimiento muy especial a EcoCiencia. Muchas gracias.

